

Rolf Oberländer  
VfB Stuttgart – Tischtennis

### **Bericht des Kassenprüfers**

Das Kassenbuch des Tischtennisbezirks Stuttgart weist im Jahr 2012 eine beinahe einmalige Besonderheit auf: der Kassenwart Bernd Hohl hat nach über 35-jähriger verdienstvoller Tätigkeit die Kassenbuchführung zum 30.06.2012 abgegeben. Als sein Nachfolger wurde Jens Oppen vorgeschlagen und vom Bezirkstag gewählt.

Die Kassenbuchführung bis zur Übergabe entspricht nach meiner Prüfung den fachlichen Regeln, Einnahmen und Ausgaben sind übersichtlich und nachvollziehbar dargestellt. Sämtliche Buchungen sind durch Rechnungen, Kontoauszüge usw. belegt und nachgewiesen. Beiträge, Gebühren und Strafen wurden unter Beachtung der geltenden Bestimmungen erhoben bzw. abgeführt.

Nach dem Ergebnis meiner Prüfung kann ich dem bisherigen Kassenwart Bernd Hohl – leider zum letzten Mal – eine vorbildliche Kassenbuchführung bescheinigen. Dem Bezirkstag wird die Entlastung des Kassenwarts Bernd Hohl empfohlen.

Sinnvollerweise hat der neue Bezirkskassier Jens Oppen das Kassenbuch im Wesentlichen genauso weiter geführt wie sein Vorgänger. Die Übersichtlichkeit bleibt erhalten, aufgrund der vorliegenden Belege sind die durchgeführten Buchungen leicht nachzuvollziehen, erhobene Beiträge etc. sind satzungsgemäß begründet. Somit kann ich auch Jens Oppen eine ordnungsgemäße Kassenbuchführung bestätigen und dem Bezirkstag seine Entlastung empfehlen.

Stuttgart, 14.05.2013



Rolf Oberländer  
- Kassenprüfer -